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本日は、朝（６時３０分）の時点での路面状況や降雪の様子から
９時登校では登校時の安全確保が難しい状況であると判断しました。
当日朝の変更で、保護者の皆様には、ご迷惑をお掛けしたことと思いますが、
各家庭とも、適切にご対応いただき、大変助かりました。
また、お子様の安全確保のため、学校付近まで一緒に歩いて下さった方も多数いらっしゃいました。
お陰様で、子どもたちは事故なく安全に登校できました。

ご理解・ご協力、誠に有り難うございました。ご理解・ご協力、誠に有り難うございました。
さて、学校での子どもたちはというと･･･、
運動場や中庭一面に積もった真っ白な雪が少し溶け始めていたのは残念でしたが、
子どもたちは、それでも大興奮の様子で、我先にと外に飛び出していきました。
そして、雪合戦や雪だるま作りを楽しむなど、思い出に残る1日となったようです。

御小のスローガン『笑顔あふれる み・た・ち・や・ま』を、
より身近に感じてもらうために作った『御小キャラクターの5人組』。
（※詳しくは、12月21日付け学校だより第34号をご参照下さい）
昨年末、この5人のチーム名を募集5人のチーム名を募集しましたところ、
友だちと一緒に考えたり･･･、
学級・学年で取り組んでいただいたり･･･、
親子で考えていただいたり･･･、
先生からも応募があったりと･･･、

何と、81人の方から、94もの応募81人の方から、94もの応募をいただきました！
このような一つの提案に対し、こんなにも反応をいただけるのは、本当に有り難いものです。
『打てば響く み・た・ち・や・ま』(*^o^*)
応募して下さった皆さん、本当にありがとうございました。

さて、この９４もの名前からチーム名を決めなくてはなりません。

そこで、私の方で ５つの候補作品５つの候補作品を選ばせていただき、その中からを選ばせていただき、その中から投票投票で決めるで決めることとしました。
候補名および名付けた理由は、以下の通りです。

※投票は近日、安心メールでアンケートのお知らせをします。しばらくお待ちください！

【ひとり言】

2１日(日)は、
PTA保体部主催の
球技大会（大人の部）が
開催されました。
前日まで降り続いた雨のため、
運動場のコンディションが悪く
残念ながらソフトボールは
中止となりましたが、
バレーボールは予定通り実施。
白熱した試合に加え
好プレーの連続で、
会場は歓声と笑い声と笑顔に
包まれました。
また、急遽追加された、
お父さん方の対戦では、
事前練習なしを感じさせない
好・珍プレーの連続で、
これまた大盛り上がりでした。
コロナ禍により、
保護者の皆さん同士や、
保護者と教職員との触れ合いが
なかなか図れなかった
ここ数年でしたが、
今回の球技大会のように、
一緒に活動する（汗を流す）ことで
お互いを知り、
フランクに話せるようになる、
良い機会だと、
改めて感じました。
というか･･･、単純に、
とっても楽しかったです(*^o^*)
このような素晴らしい機会を
作って下さった
PTA保体部のみなさん、
本当に有り難うございました。
そしてお疲れ様でした。

またその前日、20日(土)は
市Pの研究大会が諫早文化会館で
開催されました。
全体会では、
特別支援に係る貴重な講演もあり、
学ぶことの多かった1日でした。
ところでこの日、
御館山小からの参加者数は、
市内でもダントツであり、
保護者の皆様方の
意識の高さや積極性を改めて感じ
とても嬉しく感じました。
教養部の皆様を中心に、
参加して頂いた皆様、
有り難うございました。

❏令和5年度スローガン
笑顔あふれる
「み」みつけよう夢を
「た」高めよう志へ

（助け合おう友と）
「ち」知恵と
「や」やる気と
「ま」真心で

『ミタチーズ』 【理由】「みたち」という言葉をつかいたかった。「はいちーず！ミタチーズ！」でおぼえてほしい！

『チームM！』 【理由】御館山小みんなでチームになりたいから、みたちの「M」をとってチームM

『スマイル５（ファイブ）』 【理由】笑顔がいっぱいの御館山小にしたい。それをめざした5人組だから。

『御館 守るんるん』 【理由】「御館山で守ること」というのを、1年生にも分かりやすいように「るん」を2回つけてみました。

『まごころ５（ファイブ）』 【理由】御小のみんなが真心をもって過ごしてほしいから。


